

アベ政権倒し、「市民のくらし第一」の社会を —岡野長寿・三浦とおる市議がメーテーの先頭に立って訴え—



市議団を代表して岡野長寿市議が挨拶

同市議は『こんな時に増税なんかするな』の世論がアベ政権を追いつめている。増税見直しもあり得るとの自民党幹事長代行の発言で政権与党に激震が走った。参院選でさらに追いつめて増税計画を撤回させよう」と呼びかけました。

集会には県労連、尾道民商・三原民商、新婦人原水協、尾道地域労組、年金者組合等のメ

投開票された尾道市議選で、岡野・三浦の2議席を確保できたことを報告、国の悪政から防波堤となって「市民のくらし第一」の市政実現にがんばると決意を表明しました。

「次は参院選、自民党は定数2の広島選挙区に2名の候補者を立て、議席を独占しようとしている、これは国民が悪政に異議を唱えても力でねじ伏せようと押さえつける、『アベ独裁』、『自民独裁』への危険な道だ」と指摘し、「参院選で民意を示そう」と訴えました。

自民政治は矛盾だらけ!! チヤンスあり



5月1日尾道・三原地域メーテー集会が行われ、岡野長寿市議と三浦とおる市議が参加、市役所駅前のデモ行進の先頭に立って、「消費税10%増税中止」「日本の軍事化阻止」を訴えました。

いよいよ参院選、自民独占許すな!

岡野長寿市議は、4月21日



日本共産党
市議会議員団
週刊議会報告
【発行】岡野長寿
(0845-22-2596)
三浦とおる
(0848-48-5044)

三浦とおるの決意 尾道市議会議員に初当選して



尾道市新人議員としてがんばります

新人議員として日本共産党の立派の精神「国民の苦難の軽減」ということを常に心の中に持つて活動

していきます。高すぎる国民健康保険料を少しでも安くできないのか、子ども医療費助成制度を高等学校卒業までに拡大していくことはできないのか等々、数多くの切実な願いがあります。みんなの願いに応えられるような尾道市政を目指していき、「みんなの苦難の軽減・市民のくらし第一」のため頑張っていきます。

参院選勝利の先頭に立つて!

今年は選挙の年です。第一ラウンドの統一地方選挙では、みなさんの大きなご支持を頂き、日本共産党尾道市議団新人議員として議席を獲得することができました。

誠にありがとうございました。
次は7月に行われる参議院議員選挙が迫ってきております。この選挙

は、アベ暴走政権をストップさせて消費税増税中止・憲法改悪の阻止を、国民のみなさんと共に成し遂げていく絶好のチャンスであります。アベ暴走政権を退陣に追い込んでいくよう、三浦とおるも先頭に立って選挙戦を戦い抜いていきます。みなさん、共に頑張りましょう。

5月臨時会、6月定例会日程

5月13日	初会同(11時~)
21日	会派代表者会議(10時~)
	本会議(13時30分~)
22日	同上
6月 5日	議会運営委員会(10時~)
17日	議会運営委員会(10時~)
	本会議(13時30分~)
19日~21日	一般質問
25日~28日	委員会質問